

presque irrésistible. Pourtant, nous pouvons remporter la victoire si nous nous attaquons à nos habitudes là où elles prennent naissance, c'est-à-dire dans nos pensées.

Les chrétiens qui grandissent dirigent leurs pensées vers le ciel. Ils savent que Dieu est plus grand que les problèmes qui les entourent de tous côtés. Ils se concentrent sur les saines qualités qu'ils essaient d'acquérir plutôt que sur les mauvaises choses qu'ils désirent éviter.

« Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur. [...] En toutes choses, PAR LA PRIÈRE ET LA SUPPLICATION, AVEC DES ACTIONS DE GRÂCES, faites connaître vos demandes à Dieu. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, GARDE-RA VOS CŒURS ET VOS PENSÉES en Christ-Jésus. Au reste, frères, que tout ce qui est VRAI, tout ce qui est HONORABLE, tout ce qui est JUSTE, tout ce qui est PUR, tout ce qui est AIMABLE, tout ce qui MÉRITE L'APPROBATION, ce qui est VERTUEUX et DIGNE DE LOUANGE, soit l'objet de vos pensées. [...] Et le Dieu de paix sera avec vous. » – Philippiens 4.4,6-9

Lorsque nos pensées sont ainsi fixées sur ce qui est bon et droit, notre caractère tout entier est transformé et ceux qui vivent avec nous ne manquent pas de remarquer l'intégrité de nos vies, puissant témoignage en faveur de Jésus-Christ.

4. TÉMOINS DU CHRIST PAR NOTRE SIMPLICITÉ

Nous vivons à l'époque de l'artifice, du clinquant, de l'apparence, de la tyrannie de la mode. Le chrétien, lui, à l'image du Christ, est appelé à la simplicité et à la modestie, tant dans son apparence extérieure que dans son comportement. Car il